

# むげんだい 夢限大

6  
～笑顔・元気・心をこめて～

## 1月号

丹陽小学校6年生  
令和7年1月7日

### あけましておめでとうございます



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈いします。新年の幕開けとともに、子どもたちにとって小学校生活最後の3学期が始まりました。

3学期の3月には、いよいよ小学校課程の集大成である卒業式があり、中学校へ進学するための準備期間となる学期でもあります。小学校から中学校へスムーズに移行できるよう、さらに一人一人が力をつけるため支援していきます。今月もご支援ご協力をよろしくお祈いします。

### 卒業までのスケジュール

- 1月 丹小わくわくフェスタ (25日)
- 2月 卒業式練習開始
- 3月 6年生を送る会(4日) 奉仕作業(上旬予定)  
修了式、記念品授与式(17日) 卒業式(19日)



### 丹小わくわくフェスタについて

今年度は、1月25日(土)に開催します。6年生は4つのグループに分かれて教室で発表します。今年は小学校生活の集大成として「今までの私、これからのぼく」というテーマで、自分たちの過去をふり返り、今の自分を見つめ、未来の自分を想像します。

自分をふり返り、どんなことが好きでどんな大人になりたいかなど自己分析をしました。自分が描く将来の姿をイメージし、一生懸命スライドを作成しています。昨年の「ニッポンの産業 大発見!」とはまた一味違った発表になっています。また、自分の「好き」、「得意」、「あこがれ」などがつまった「ドリームマップ」も同時進行で作成中です。2学期末から準備を進めました。ぜひお越しください。

## 薬物乱用防止教室について

6年生のみを対象に「薬物乱用防止教室」を12月10日（火）に行いました。警察から特別に講師に来ていただき、薬物についての知識・理解を通して、薬物乱用の危険性とともに、薬物との正しい向き合い方をお話していただきました。児童の感想（一部抜粋）を紹介します。

ぼくは、絶対薬物はやりたくないと思いました。一度やったらやめられなくなってしまって、いつかは死んでしまい、とても危険でこわいです。薬物はいろいろな種類があり、そのすべてが危険ということがわかりました。（T・Kさん）

薬物は案外身近なところにあると感じました。薬物を乱用すると、幻覚が見えたり、運動機能や内臓機能の低下、そして一番驚いたのは食欲障害がおこるなど大変なことになることがわかりました。薬物を乱用している人がいたら、止めたいと思います（O・Kさん）

想像と違う薬がたくさんあって驚きました。20歳未満は、好奇心や雰囲気です薬物に手を染めてしまうことがわかりました。また、20～50歳代も薬物依存をしますが、20歳未満の方が依存しやすいこともわかりました。薬物乱用に対する最高刑は、国によって違いますが、死刑になる国もあると聞いて驚きました（Y・Kさん）

薬物はたくさん種類があって、もしかしたら知らぬ間に体に取り入れてしまうかもしれないから、気をつけないといけないと思いました。薬物を使う半分以上は精神が追い込まれてしまって使うから、自分は薬物を使いたくなるほどストレスをためすぎないように気をつけたいと思いました（T・Kさん）

